

Fecha	Sección	Página
27.01.2010	Primera-Nacional	5

"Nadie quiere poner de rodillas al Ejecutivo"

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@nuevoexcelsior.com.mx

Los dos principales líderes del bloque opositor en el Senado, Carlos Navarrete y Manlio Fabio Beltrones, aclararon anoche al secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, que no pretenden debilitar al Presidente de la República, pero tampoco aceptarán minimizar las facultades del Poder Legislativo.

"Nadie quiere en este país regresar a las etapas del presidencialismo autoritario y todopoderoso, pero nadie quiere tampoco, menos los legisladores, que el Congreso termine poniendo de rodillas al Ejecutivo para limitarlo en su acción", aclaró Carlos Navarrete, presidente del Senado y coordinador del grupo parlamentario del PRD.

"México requiere y quiere un Presidente fuerte, con poderes suficientes como para conducir la nave en las peores tormentas y también un Congreso que equi-

libre al Presidente, que le ponga exigencias y lo frene cuando se desboque", añadió Beltrones Rivera, presidente del Instituto Belisario Domínguez y líder del PRI en Xicoténcatl.

Ambos aclararon a Gómez Mont que la reforma política nacerá forzosamente del debate y negociación entre todas las fuerzas políticas, con base en el mayor consenso posible; precisaron que el rechazo a algunas aristas de la iniciativa presidencial no significa intolerancia, sino un reflejo de la pluralidad de los puntos de vista.

Anoche, durante la última mesa de debate público sobre la reforma política, organizada por el Senado y clausurado por el presidente de la Cámara de Diputados, Francisco Ramírez Acuña, el secretario de Gobernación aclaró que la iniciativa presidencial no

busca anular al Legislativo ni conlleva una regresión a tiempos de autoritarismo, sino que reivindica el derecho ciudadano a participar más directamente en las decisiones de gobierno.

El gobierno, dijo, pide no ser excluido del debate y, por lo tanto, no es excluyente; además, Gómez Mont debatió cada punto criticado y conminó a los legisladores a partir en sus discusiones de la buena fe de quienes proponen los cambios.

El gobierno confía en que todos los integrantes del Constituyente Permanente son patriotas que aman a México, que buscarán los consensos que fortalezcan al sistema político y se le pide que la misma fe le sea reconocida en beneficio de que este proceso llegue a los mejores resultados posibles."

También el líder de los sena-

dores panistas y presidente de la Junta de Coordinación Política, Gustavo Madero, defendió la iniciativa presidencial, pero admitió que la pluralidad del Congreso la llevará a tener modificaciones y enriquecimientos con base en las posiciones de las fuerzas

políticas y las propuestas de los expertos que ya la analizaron.

Ramírez Acuña, también panista, añadió que la reforma política busca reforzar el poder de los ciudadanos y anticipó que los diputados federales procesarán el tema con altura de miras.

Enclaro Gómez Mont y senado-

res aclararon que ninguna postura está pordebilitar alos Poderes.



Gómez Mont (izquierda, con Madero) acudió ayer al cierre de los foros.



Página 1 de \$ 15403.75 Tam: 252 cm2 AGUTIERREZ